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P R E S S E M I T T E I L U N G

Jens-Christian Magnussen: Herzlichen Glückwunsch zum „Öko-Giga-Liner - 
Lang- LKW entlasten den Schwerlastverkehr um ca. ein Drittel
Ich gratuliere der Firma Friedrich A. Kruse jun rechtherzlich zur Entscheidung sich 
verantwortungsvoll dem Klimaschutz zu widmen.

Das Ladevolumen eines Ökoliners entspricht dem Landungsvermögen bei gleicher 
Tonage von 40 to von 3 „konventionellen“ LKW. Was zur Folge hat, dass bei gleichem 
Ladungsvolumen ein Fahrzeug weiniger erforderlich ist.

Wo in der Klage der Landesregierung gegen den Feldversuch der ökologische Ansatz 
steckt entzieht sich jeder Logik. Eindrucksvoll stellt der weltweit tätige Unternehmer Dr. 
Bernhard Krones Zahlen und Fakten dar.

Eine Erhöhung des Transportvolumens auf die Schiene auf 20% würde bedeuten, dass 
das Schienennetz verdoppelt werden müsste.Dieses Ziel verspricht die Bahn der Politik 
schon Jahrzehnte ohne Ergebnis.

Im Interesse der Logistik- und Transportunternehmen sollte sich jeder konstruktiv an der 
Entwicklung der schleswig-holsteinischen Unternehmen beteiligen und endlich auch den 
ökologischen Vorteil der Öko-Giga-Liner erkennen.

Herzlichen Glückwunsch zum „Öko-Giga-Liner“!
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